

Les joueurs cubains des échecs connaissent d'ores et déjà leurs rivaux à la Coupe du monde



La Havane, 10 août, (RHC).- Les 3 Grands maîtres cubains qui prendront part à la Coupe du monde d'échecs qui se disputera à Tbilissi, connaissent d'ores et déjà leurs adversaires. La grille des parties a été annoncée par la Fédération internationale.

Le Grand maître Lazaro Bruzon, second joueur de Cuba avec un ELO de 2643 se mesurera à l'Espagnol David Anton, second sur la liste de son pays avec 2654 points ELO.

De son côté, le Grand maître havanais, Yuri Gonzalez, 2543, aura forte affaire à l'Indien Pentala Harikrishna, 21e au ranking mondial avec 2743 points ELO.

Et puis, le GM Yusnel Bacallao, 2573 points ELO, se mesurera quant à lui à Vladimir Fedoseev, de la Russie, 28e sur le ranking mondial avec 2731 points.

La Coupe du monde des échecs s'inaugure le 2 septembre et le lendemain aura lieu la première partie classique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/137920-les-joueurs-cubains-des-echecs-connaissent-dores-et-deja-leurs-rivaux-a-la-coupe-du-monde>



Radio Habana Cuba